

辻 恵子さん



3月25日(火)、2014ミス・ユニバース日本大会で、応募者約5千人の中から見事グランプリに輝いた長崎国際大2年(当時)の辻恵子さんが市役所を訪れ、朝長市長に結果の報告などを行いました。

辻さんは「各県の代表が全国から集まり、とても緊張しましたが、自分らしさは表現できたと思います」とと大会を振り返り、「多くの皆さんの応援やサポートがあったおかげで、日本代表になることができました。本当に感謝しています」とお礼を述べました。朝長市長は「世界大会でも、ぜひ1位になってほしいと思います。頑張ってください」と激励し、「大会後は佐世保観光ふるさと大使として、佐世保のPRにも一役買っていたほしい」と話しました。

辻さんは沖縄県出身。小学3年から始めた空手は、昨年6月、大学生の九州大会で優勝するほどの腕前。ミス・ユニバース長崎大会では予選敗退した後に繰り上げて長崎県代表に。3月に東京で開催された全国大会で、見事快挙を成し遂げました。今後は日本代表として世界一を目指します。皆さんの応援をよろしく願います。

3月24日(月)、本市出身で宝塚歌劇団の早霧せいなさんが市役所を訪れ、雪組の次期トップスターに就任が決まったことなどを朝長市長に報告しました。

早霧さんは「宝塚が本当に好きでこれまで頑張ってきました」と振り返り、「就任が決まったときには、自分が思っていた以上に友人や地元の方たちが喜んでくれて、とてもうれしかった。皆さんの期待に応えられるように、さらに頑張りたい」と抱負を述べました。朝長市長は「本当に名譽なこと。いろいろ「苦労も多いと思います。多くの市民の皆さんが応援してくださいます」と激励しました。

早霧さんは10月の東京公演から男役トップスターとして主演される予定です。市民の皆さんの応援をよろしく願います。



早霧せいなさん

宝塚歌劇団雪組トップスター